

BAB III

METODE PENULISAN LAPORAN

A. Jenis Laporan Kasus

Penulisan laporan tugas akhir ini menggunakan teori untuk menangani atau memecahkan masalah dengan cara meneliti suatu permasalahan melalui suatu kasus *continuity of care*. Jenis laporan Study kasus ini adalah suatu metode untuk memahami individu yang dilakukan secara integratif dan komprehensif dan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif, untuk mengetahui bagaimana asuhan kebidanan komprehensif dengan menganalisa dan memecahkan permasalahan pada kasus tersebut.

B. Lokasi dan Waktu

Lokasi pelaksanaan study kasus asuhan kebidanan komprehensif ini dilakukan di BLUT UPTD Puskesmas Mata Kota Kendari Provinsi Sulawesi Tenggara. Waktu dimulai ketika ibu hamil trimester III, persalinan dan nifas hari pertama BBL. beserta kunjungan nifas dan kunjungan bayi baru lahir selanjutnya.

C. Subjek Laporan Kasus

Subjek dalam penulisan laporan kasus ini yaitu seorang perempuan yang diberikan asuhan kebidanan komprehensif usia kehamilan 28 minggu hingga 32 minggu dan dilanjutkan asuhan persalinan, nifas, bayi baru lahir, bbl sampai dengan pemakaian alat kontrasepsi

Identitas : Ny”H” GIIPIIA0 Usia Kehamilan 38 Minggu, Umur 27 Tahun, Suku Muna, Agama Islam, Pendidikan SMA, Pekerjaan IRT, Alamat Purirano , Lama menikah 16 Tahun, Diwilayah kerja BLUD UPTD Puskesmas Mata

Data subjektif : Ibu mengatakan hamil anak ke tiga dan tidak pernah keguguran, Ibu mengatakan hari pertama haid terakhirnya 28/11/2023, Ibu mengatakan mulai merasakan pergerakan janin sejak usia kehamilan 20 minggu, riwayat keluhan pada saat hamil muda mual dan muntah disertai rasa pusing, riwayat keluhan sekarang Ibu merasakan kram pada perut bagian bawah, Ibu mengatakan tidak ada riwayat penyakit menular.

Berdasarkan hasil pemeriksaan Tekanan darah: 121/76, Nadi: 71x/menit, Suhu: 36,5, Pernapasan: 20x/menit, tinggi badan: 155 cm, berat badan: 70,4 kg , lingkar lengan atas: 25,3 cm

D. Instrumen Laporan Kasus

Instrumen yang digunakan adalah alat pemeriksaan berupa format pengkajian, lembar SOAP, buku register , KIA , partograf.

E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer dan data sekunder.

a. Data primer

1. Pengamatan/observasi/pemeriksaan/pengukuran

Metode pengumpulan data melalui suatu pengamatan dengan menggunakan panca indra maupun alat sesuai format asuhan kebidanan yang diaplikasikan pada ibu dari masa kehamilan, persalinan, nifas, sampai dengan bayi baru lahir

2. Wawancara

Wawancara dilakukan untuk mendapatkan informasi yang lengkap dan akurat melalui jawaban tentang masalah-masalah yang terjadi pada ibu.

b. Sekunder

Data sekunder diperoleh dari dokumentasi atau catatan medik, untuk melengkapi data yang ada hubungannya dengan masalah yang ditemukan. Data sekunder dikumpulkan antara lain dengan cara rekam medik atau status pasien dan buku KIA

F. TRIANGGULASI DATA

Trianggulasi data dilakukan dengan cara memverifikasi, mengecek dan memperluas informasi yang diperoleh dari orang lain maupun sumber informasi lainnya untuk mendapatkan data yang sebenarnya. Dalam studi kasus ini, pengujian data dilakukan berdasarkan observasi atau wawancara lebih dari satu subjek yang dalam hal ini, keluarga pasien. Wawancara dilakukan dengan tujuan mengecek data pasien dan memastikan identitas dan usia

kehamilan pasien. Selain itu dilakukan pengujian data dengan melihat buku KIA dan partograf.